

Nosotros creemos que el Reino de Dios está cerca, que está presente en medio nuestro. Damos gracias con toda la Iglesia: :

* Nosotros te bendecimos Pare, Señor del cielo y de la tierra, porque nos haz llamado a la Vida.

Nuestra alabanza suba hasta Ti por medio de Tu Hijo amado, Jesucristo nuestro Señor.

* Señor Dios nuestro, danos la gracia de trabajar intensamente por la justicia y la paz, en solidaridad con tos nuestros hermanos cristiano y todos los hombres y mujeres de buena voluntad.

Como María, transformamos en testigos de un mundo nuevo y, por su intercesión, dona a cada uno de nosotros caminar con coraje y sabiduría sobre el camino del Evangelio.

Padre Nuestro

**Oración para el mes misionero extraordinario
Octubre 2019**

Padre nuestro,
Tu Hijo Unigénito Jesucristo resucitado de entre los muertos encomendó a sus discípulos el mandato de «id y haced discípulos a todas las gentes»;
Tú nos recuerdas que a través de nuestro bautismo somos partícipes de la misión de la Iglesia.
Por los dones de tu Santo Espíritu, concédenos la gracia de ser testigos del Evangelio, valientes y tenaces, para que la misión encomendada a la Iglesia, que aún está lejos de ser completada, pueda encontrar manifestaciones nuevas y eficaces que traigan vida y luz al mundo.
Ayúdanos a hacer que todos los pueblos puedan experimentar el amor salvífico y la misericordia de Jesucristo,
Él que es Dios y vive y reina contigo, en la unidad del Espíritu Santo, por los siglos de los siglos. Amen.

Con María, en confianza

Tú, María, Virgen Inmaculada, que has revelado tu nombre a san Bernardita, escucha nuestra oración por todos los enfermos, por aquellos de nuestras familias y por aquellos de nuestra comunidad, por aquellos que están solos y por aquellos que son olvidados.

Tu, Virgen de la Escucha y de la contemplación, Madre del Buen Amor, intercede por la Iglesia, para que no se cierre en sí misma y no se detengan en restaurar con pasión el Reino de Dios. Amen!



Canto de Magnificat y bendición

En el camino hacia El mes misionero extraordinario -
Octubre de 2019



ORACIÓN
FEBRERO- 2019

¡En el Nombre del padre, del Hijo y del Espíritu Santo! ¡ Amén!



Tus palabras alientan mi vida, Tu presencia conforta mi fe, eres Vida, Verdad y Camino, eres fuerza que ayuda a vencer. No te tomes descanso en la lucha, se testigo del Reino de Dio Sigue siendo ese trigo que muere, para ser una espiga mejor .

Solista : “Vayan, pues, y hagan discípulos a todas las gentes”

Juntos: Señor tu Palabra despierte nuestra fe.

Solista: “Bautizándolas en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo.”

Juntos: Señor que tu Palabra se divulgue por toda la tierra.

Solista: “Ensenándoles a guardar todo lo que yo les mando”.

Juntos: Señor , que tu Palabra nos haga misioneros fieles y generosos.



Tus palabras alientan mi vida, Tu presencia conforta mi fe, eres Vida, Verdad y Camino, eres fuerza que ayuda a vencer...

Del Evangelii Gaudium n°20

En la Palabra de Dios aparece permanentemente este dinamismo de «salida» que Dios quiere provocar en los creyentes. Abraham aceptó el llamado a salir hacia una tierra nueva ...

Moisés escuchó el llamado de Dios: «Ve, yo te envío» , e hizo salir al pueblo hacia la tierra de la promesa . A Jeremías le dijo: «Adondequiera que yo te envíe irás». Hoy, en este «id» de Jesús, están presentes los escenarios y los desafíos siempre nuevos de la misión evangelizadora de la Iglesia, y todos somos llamados a esta nueva «salida» misionera.



Tus palabras alientan mi vida, Tu presencia conforta mi fe, eres Vida, Verdad y Camino, eres fuerza que ayuda a vencer.

La alegría del Evangelio... una alegría misionera

Del Evangelii Gaudium n°20

“Hoy, en este «id» de Jesús, están presentes los escenarios y los desafíos siempre nuevos de la misión evangelizadora de la Iglesia, y todos somos llamados a esta nueva «salida» misionera. Cada cristiano y cada comunidad discernirá cuál es el camino que el Señor le pide, pero todos somos invitados a aceptar este llamado: salir de la propiocomodidad y atreverse a llegar a todas las periferias que necesitan la luz del Evangelio.”

Salmo 145

Ant.: “E’ Gesù Cristo solo che abbiamo seguito, ed è Lui solo che vogliamo sempre seguire” Ste Jeanne-Antide

¡ Alaba al Señor, alma mía!
Alabaré al Señor toda mi vida;
mientras yo exista, cantaré al Señor.

 No confíen en los poderosos,
 en simples mortales, que no pueden salvar:
cuando expiran, vuelven al polvo,
y entonces se esfuman sus proyectos.

5 Feliz el que se apoya en el Dios de Jacob
y pone su esperanza en el Señor, su Dios:

 él hizo el cielo y la tierra,
 el mar y todo lo que hay en ellos.
 Él mantiene su fidelidad para siempre,
 hace justicia a los oprimidos
 y da pan a los hambrientos.

El Señor libera a los cautivos,
abre los ojos de los ciegos
y endereza a los que están encorvados.

 El Señor protege a los extranjeros
 y sustenta al huérfano y a la viuda;
 c el Señor ama a los justos
 y entorpece el camino de los malvados.

El Señor reina eternamente,
reina tu Dios, Sión, a lo largo de las generaciones.

Del Evangelii Gaudium n°21

“Esa alegría es un signo de que el Evangelio ha sido anunciado y está dando fruto. Pero siempre tiene la dinámica del éxodo y del don, del salir de sí, del caminar y sembrar siempre de nuevo, siempre más allá.”



Canto

Señor Jesús, tú que haz caminado los caminos de las montañas para encontrar el silencio y encontrar al Padre;
para enseñar a tus apóstoles a proclamar las Bienaventuranzas;
para ofrecer tu sacrificio, envía a tus discípulos :
atráeme hacia las alturas: y haz de mi un peregrino de la montaña.

 Siento la tentación de vivir tranquilo
 y Tú me pides insistentemente de arriesgar mi vida
 como Abraham.

 Siento la tentación de adormecerme,
 y Tú me pides de caminar en la esperanza:
 hacia Ti, la cima más alta, en la gloria del Padre.

Señor, que me has creado por amor y para amar,
dóname de caminar hacia Ti toda mi vida,
con todos mis hermanos, con toda la creación,
en la audacia y la adoración. Amén!(Père Hyacinthe Volluz)

La alegría del Evangelio ... Una Buena Noticia para todos

Del Evangelii Gaudium n°23

“Fiel al modelo del Maestro, es vital que hoy la Iglesia salga a anunciar el Evangelio a todos, en todos los lugares, en todas las ocasiones, sin demoras, sin asco y sin miedo. La alegría del Evangelio es para todo el pueblo, no puede excluir a nadie. El Apocalipsis se refiere a «una Buena Noticia, la eterna, la que él debía anunciar a los habitantes de la tierra, a toda nación, familia, lengua y pueblo».”

Del Evangelio según S. Lucas, Luc 10

“Después de esto, el Señor designó a otros setenta y dos, y los envió de dos en dos para que lo precedieran en todas las ciudades y sitios adonde él debía ir. Y les dijo: «La cosecha es abundante, pero los trabajadores son pocos. Rueguen al dueño de los sembrados que envíe trabajadores para la cosecha. ¡Vayan! Yo los envío como a ovejas en medio de lobos. No lleven dinero, ni alforja, ni calzado, y no se detengan a saludar a nadie por el camino. Al entrar en una casa, digan primero: ‘¡Que descienda la paz sobre esta casa!’. Y si hay allí alguien digno de recibirla, esa paz reposará sobre él; de lo contrario, volverá a ustedes. Permanezcan en esa misma casa, comiendo y bebiendo de lo que haya, porque el que trabaja merece su salario. No vayan de casa en casa. En las ciudades donde entren y sean recibidos, coman lo que les sirvan; curen a sus enfermos y digan a la gente: ‘El Reino de Dios está cerca de ustedes’.”



Canto

Tiempo de silencio